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    COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO

Aos 10 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre- MG, na sala
Plenarinho às 17h 18min., reuniram-se os membros da Comissão Especial de Estudo constituída
pela Resolução n.º 1312 de 04 de fevereiro de 2025 (Natal). Presente os vereadores Leandro
Morais, Fred Coutinho, Hélio Carlos de Oliveira, Davi Andrade, Elizelto Guido, e equipe de
apoio a Diretora Legislativa Alline Rizzetto e Diretor de assuntos Jurídico Edson Raimundo
Rosa Jr., todos com intuito de discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: Deu início aos trabalhos
cumprimentando a todos, o Presidente da Comissão Leandro Morais, antes de dar inícios aos
apontamentos sobre o assunto, conforme última reunião, foi solicitado ao Diretor Jurídico Dr.
Edson Raimundo Rosa Junior, que fosse feito um estudo minucioso da documentação que já
temos na casa acerca das festividade natalinas, pelo Oficio n.º 073 de 10 de março de 2025, o

Diretor Juridico requereu a prorrogação do prazo de análise para mais 05 (cinco) dias úteis. Dada
a palavra ao Relator que leu o ofício, e o Presidente abriu a palavra a todos que deliberaram a

favor. Com a palavra o Relator Fred Coutinho, falou da importância de contratar uma empresa
especializada de auditoria, de forma independente, dando subsídios para realizar o relatório
como Relator; O Presidente da comissão, solicita Ofício ao MP para compartilhamento de forma
integral dos documentos do inquérito, resguardadas as informações sigilosas; solicita a
expedição de Ofício a Prefeitura Municipal de Pouso Alegre solicitando cópias integrais de todos
os processos licitatórios para contratação de serviços e de itens para festividades natalinas,
inclusive de dispensa de licitação se houver e também da contratação por meio de Lei de

incentivo; solicita Ofício para as empresas que prestaram serviço para outros municípios cujo o
objeto seja o mesmo solicitado em Pouso Alegre solicitando informações sobre a expertise das
empresas em trabalharem com a questão de festividades natalinas e valores praticados. Aberto a

palavra aos demais membros da Comissão, com a palavra o Vereador Fred Coutinho que
concorda em agendar com o MP uma visita para maiores esclarecimentos, informa que a perícia
solicitada será jurídica e contábil; Com a palavra o vereador Elizelto Guido, sugere que a visita
que será agendada ao MP seja feita pelo Presidente e o Relator se todos concordarem. O
Presidente da Comissão concorda mas deixa em aberto os membros da comissão que tiverem
interesse e disponibilidade. O Vereador Hélio Carlos com a palavra, relata que a Casa tem
pessoal capacitado para investigar sobre a matéria, sem precisar contratar uma empresa de
Auditoria de fora, evitando gastos desnecessários; Com a palavra o Vereador Fred Coutinho,
informa que a Auditoria solicitada é de grande importância de forma externa, para trazer uma
segurança a mais aos membros da comissão, que não acha que será um gastos desnecessário, um
auditor independente trará mais transparência; Com a palavra o Vereador Davi Andrade, relata a

importânciade buscar informações nesse primeiro momento debruçando sobre o tema pra depois
em um segundo momento se necessário buscar informações do MP, sobre a auditoria compactua
com a o vereador Hélio, em que a casa tem total competência para analisar e posteriormente se

necessário concorda com a contratação, e sobre a reunião com o MP acha que não tem a

necessidade nesse momento; Com a palavra o vereador Hélio Carlos, pede pra que seja
deliberado na próxima reunião a Auditoria; o vereador Fred Coutinho reforça a sua solicitação de
Auditoria, para afastar a questões políticas que podem ser suscitadas futuramente, uma
contratação com imparcialidade dando segurança a todos os membros; com a palavra vereador
Elizelto Guido concorda com o Vereador Hélio Carlos sobre a capacidade do jurídico da casa, e

que depois do prazo solicitado pelo Dr. Edson seja reavaliado a questão a respeito da Auditoria.
O presidente da Comissão agradeceu a todos e cedeu a palavra ao Dr. Edson Raimundo Rosa,/  
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segundo momento seja realizado as Auditorias se acharem necessário, como título de sugestão, e

que entende a perspectiva do Relator; Com a palavra o Relator, agradeceu o Dr. Edson
Raimundo Rosa Junior e sabe de sua competênciaprofissional, mas quer afastar qualquer tipo de

posicionamento contrário, que como vereador independente, reforça a importância da auditoria
contábil e jurídica, afastando qualquer questão política sobre o assunto; Com a palavra o
Vereador Davi Andrade, informa que não está contra a contratação de uma Auditora e sim para
que seja votado no segundo momento se necessário realizar a contratação, que acha importante
sim a auditoria. O Presidente da Comissão com a palavra, relata que não resta dúvida sobre a

importância de uma Auditoria e a capacidade do jurídico da Casa, que entende que o Relator
precisa de subsídios para a construir o relatório final, sugere aos membros que deliberem para
que setor licitatório na modalidade de registro de preços, inicie os trâmites para realização de

cotação de preço e depois dos 5 (cinco) dias solicitados pelo jurídico, se necessário a contratação
de auditoria, já que terá a cotação da auditoria, agilizando assim o processo licitatório; Com a
palavra o Relator Fred Coutinho, informa que participou de outra Comissão no mandato anterior
e que foi elogiado a respeito da transparência do relatório demonstrando isenção a respeito da
auditoria externa apresentada; Com a palavra o vereador Davi Andrade, que relatou a

importância da definição do objeto dessa licitação; O vereador Fred Coutinho relata a

importância de auditoria independente para se basear no seu relatório final; O Presidente da
comissão informar que irá solicitar ao Presidente da Casa o início do processo de licitatório de

registro de preço, deliberando agora e após análise do relatório jurídico da casa, sendo necessário
aprovar a contratação; O vereador Elizelto Guido informa que não é contra a contratação de
Auditoria mas quer deliberar após o relatório do jurídico. O vereador Davi Andrade concorda
com o vereador Elizelto Guido, em contratação de auditoriaposterior na próxima reunião; com a

palavra o vereador Hélio Carlos não concorda com a contratação de auditoria, pois a casa tem
total competência para analisar, e a casa tem independênciapara auxiliar na gestão dos estudos.
O vereador Fred, reforça mais uma vez, a importância da contratação, e que anteriormente foi
chamado pelo Ministério público a respeito da contratação dos kits escolares, em audiência no
fórum, que o próprio Juiz José Hélio declarou que o vereador ágil com zelo na contratação de
auditoria externa; relata a necessidade dessa auditoria para trazer isenção e não prejudicar
ninguém, trazendo tranquilidade a todos os membros da comissão. O presidente da comissão
com a palavra, abriu-se a votação para a contratação de licitação na modalidade de registro de

preço; com a palavra Vereador Davi Andrade, relatou que o objeto para ser contratado na
licitação tem que ser bem específico para não ter erro; O presidente concorda e sabe da seriedade
do setor licitatório da Casa, que não terá nenhum prejuízo nesse momento para a votação da
contratação da auditoria devido ao prazo dessa comissão, colocando em votação nesses termos, o
vereador Hélio Carlos, Davi Andrade e Elizelto Guido votam: Não, e votam SIM os Vereadores
Fred Coutinho e Leandro Moraes. Com a Palavra Davi Andrade, justifica que seu voto é não
nesse momento, e que no segundo momento se necessário possa a ser votado a contratação de
Auditoria; com a palavra o vereador Elizelto Guido informa que o voto é não nesse momento e

quer esperar o relatório do Jurídico da Casa, e após voltar a ser votado e analisado a contratação
de Auditoria; com a palavra o Vereador Fred Coutinho relata a necessidade da contratação de

auditoria, mas respeita a convicção dos vereadores em aguardar o parecer do jurídico nesse
momento e que não são contrários a Auditoria, e após a análise do jurídico da Casa, poderão
voltar a deliberar sobre a auditoria; que contratando uma Auditoria externa será usada para
embasamento no parecer da Comissão de Estudos, afastando qualquer tipo de comentário
tendencioso, tendo um embasamento para o seu parecer; pede ao jurídico um parecer detalhado e

bem específico; Com a palavra o Presidente da Comissão, relata a necessidade de transparência 
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nessa Comissão de Estudos, informa que a casa tem total competência mas estão
extremamente sobrecarregados, respeita a decisão da maioria e sabe a importância dessa
Comissão, observando o prazo da Comissão em analisar todos os documentos referente a

contratação do natal, e que se reunirão após a análise do jurídico da casa dos documentos que se

encontram na casa (Processo Administrativo nº 144/2024 que trata do Pregão Eletrônico n.

63/2024) volumes I ao V. Deliberaram para agendar a próxima reunião para o dia 17/03/2025 às

17:00h. Sem mais para deliberar, o Presidente da Comissão Especial declarou encerrada a

reunião às 18h 25 min.. E para constar, eu Cristiane Giovanini, assessora da corregedoria, lavro a

presente ata, que, após lida e achada conforme, segue assinada pelos presentes. Sala Plenarinho,
10 de março de 2025.
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